

Sinnvolle Arbeiten verrichtet



Bild: pd

Am Sonntag, 27. September, führen die Lehrlinge der Plaston AG mit Bernhard Sieber ins kleine Dorf Ausserberg im Wallis.

WIDNAU. Anlässlich des 50-Jahr-Jubiläums der Plaston AG hat Inhaber Roland Frei einen Lehrlings-Fonds ins Leben gerufen.

Damit sollen die Plaston Lehrlinge die Möglichkeit haben, sich während der Lehrzeit auch in ausserbetrieblichen Belangen weiterbilden und Erfahrungen sammeln zu können. Mit dem Lehrlingslager, das alle drei Jahre stattfindet, bekommen die Lernenden die Möglichkeit, sinn-

volle und gute Arbeiten für ein Bergdorf im Wallis zu leisten. Für das Dorf willkommene Arbeits-hilfe. Für die Lernenden ein tolles Erlebnis in der Gruppe und abseits des Berufsalltags.

Am 27. September fuhren die Lehrlinge mit Bernhard Sieber ins kleine Dorf Ausserberg im Wallis. Während einer Woche halfen alle tatkräftig mit, einen neuen Zaun zu errichten, eine Sitzbank zu betonieren und die Alpwege von Unkraut zu befreien. Es war eine tolle Woche – das Wetter stimmte und die Stimmung in der Gruppe war einfach super. Untergebracht waren die Lehrlinge in der Zivilschutzanlage. Essen gab es im nahegelegenen Dorfrestaurant.

Im Gegenzug gab es für die Teilnehmer eine kurze Dorfführung, Einsicht ins Bierbrauen und einen Ausflug ins nahegelegene Zermatt. Am Mittwochabend genoss man mit Plaston-CEO Alexander Gapp, mit dem Gemeindepräsidenten von Ausserberg sowie Gemeindearbeitern ein feines Raclette in der alten Ratsstube.

Am Freitag, 2. Oktober, hiess es nach einer erlebnisreichen Woche, Reisetaschen packen und auf Wiedersehen Ausserberg. (pd)